

# Sur les traces des pionniers de l'Aéropostale



**Jeudi 17 mai 2018, 12h15**

**Hôtel Fairmont Montreux Palace**

En 1927, sous l'administration espagnole, l'aérodrome de Cap Juby (Sahara occidental) est fondé en tant qu'escale de ravitaillement des lignes de l'Aéropostale. **Antoine de Saint-Exupéry** est nommé chef de cette base le 19 octobre 1927, pour 18 mois. Il y négocie entre autres au besoin la libération des pilotes otages, avec les tribus sahraouies / maures insoumises locales. C'est au cours de ces années de quasi solitude que l'écrivain pilote rédigera son premier roman « Courrier Sud », alors qu'il accueille et dépanne les pilotes de La Ligne de l'Aéropostale.

**Mme Claire Mollet**, architecte de Vevey et pilote privée viendra nous présenter son expérience de vol lors du rallye aérien qui relie Toulouse à Saint-Louis-du-Sénégal, sur les traces des pionniers de l'Aéropostale.

Je me réjouis de vous revoir nombreux à l'occasion de cette conférence qui abordera non seulement les côtés techniques de ce fabuleux voyage mais également les rencontres humaines extraordinaires effectuées dans les différents pays traversés.

Pascal Blanchard  
Président 2017-2018